



Appel à candidatures pour le Prix UNESCO pour l'éducation des filles et des femmes

Le Ministère de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche Scientifique (La Direction Générale de la Coopération Internationale), informe que l'UNESCO lance un appel à candidatures pour le Prix UNESCO pour l'éducation des filles et des femmes pour l'année 2019.

Ce prix, financé par le Gouvernement de la République Populaire de Chine, comprend deux récompenses annuelles de 50.000 dollars des Etats-Unis pour chaque lauréat.

Il vise à honorer et à promouvoir des projets ou des programmes remarquables dans le domaine de l'éducation des filles et des femmes entrepris par des personnes, des groupes, des organisations ou autres entités.

Le projet ou programme du candidat devra être présenté de façon claire et structurée, conformément aux instructions indiquées dans le formulaire.

De plus amples informations sur ce prix sont disponibles sur le site web suivant:
<https://fr.unesco.org/themes/leducation-filles-femmes/prix/nominations>

Les dossiers de candidature devront être envoyés à la direction générale de la coopération internationale avant **le 15 Mai 2019**.